

2021年1月15日

各位

株式会社トーション

当社における新型コロナウイルス感染症検査陽性者の発生について

弊社の相模原事業所に勤務する従業員1名が、新型コロナウイルス感染症の検査において陽性の判定を受けたこと（以下「本件」といいます。）を確認致しました。当該従業員は、同居の親族（但し、物理的に隔離された二世帯住宅の別々の棟に居住）が2021年1月13日（水）に新型コロナウイルス感染症検査（PCR検査）において陽性の判定を受けたことから、同日、新型コロナウイルス感染症検査（PCR検査）を受検し、1月14日（木）に陽性の判定をうけたものでございます。

当該従業員は、上記の親族と2021年1月10日（日）に会食を行い、その後、当該親族が微熱等の軽度の自覚症状を訴えたとのことで、1月9日（土）の出社以後は自宅待機をしておりました。その後、上記の通り、1月13日（水）の当該親族の検査陽性判定を受けて、同日、医療機関において検査を行い、1月14日（木）に検査陽性の判定を受けたものでございます。なお、当該従業員に自覚症状はなく、現在も引き続き自宅にて待機しております。

本件につきましては、所轄保健所に連絡を行い、現在指示を待っている状況のため、本件に関する感染経路及び濃厚接触者の特定には至っておりませんが、当該特定には時間を要するものと思われるため、現時点において判明している経緯等をご報告申し上げる次第でございます。今後、所轄保健所から指示等がありましたら、当該指示等に基づく対応状況につきましても、改めてご報告を申し上げます。

今後も、弊社では、お取引先の皆様や全ての従業員の健康と安全の確保を最優先に考え、政府・自治体・保健所等の関係機関の方針・指導に基づき、新型コロナウイルス感染症の予防に取り組んで参ります。

以上